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Recycling Hub: "Un modo nuovo di interpretare il settore tessile"

Le parole del direttore Uib, Pier Francesco Corcione, su L'Economia del Corriere della Sera

 
"Un modo nuovo di interpretare un settore tra i più inquinanti: da secoli il nostro distretto "dice la sua" sul tessile, possiamo
indicare la strada anche per il futuro". Con queste parole Pier Francesco Corcione, direttore dell'Unione Industriale
Biellese, è intervenuto su L'Economia del Corriere della Sera a proposito del progetto di realizzare nel Biellese il recycling
hub per il tessile.
 
"Il piano dell'hub ha trovato l'interesse di tutta la filiera e di tanti player, dai big come Zegna, Reda o Barberis
Canonico ai piccoli - ha spiegato il direttore Uib - A fine anno capiremo se il progetto, un partenariato pubblicoprivato che
ha l'appoggio della Regione Piemonte, andrà avanti".
Corcione ha inoltre precisato i costi del progetto:  "Un primo investimento tecnologico sui 15- 18 milioni di euro, poi
dipenderà dai volumi».

Sito di provenienza: Unione Industriale Biellese - https://www.ui.biella.it
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